

EDITORIAL

Una editorial de Diario Concepción, fechada el 23 de noviembre de 2023, decía lo siguiente: "La situación del acceso al agua potable en Copiulemu es crítica. Sus vecinos y habitantes aún se encuentran impedidos de acceder libremente a tal importante elemento. En la localidad aún dependen del abastecimiento a través de camiones aljibe y se encuentran a la espera de medidas de mediano y de largo plazo para dar solución definitiva".

Dicho texto, daba cuenta de una deuda con la comunidad, en un sector emblemático de Florida por su falta de acceso a agua potable.

Lo que hace poco más de un año era un dolor para las familias que viven en dicho sector, esta semana fue aliviado con la inauguración de un Sistema de Agua Potable Rural, el cual beneficiará a 250 viviendas.

Así, de acuerdo a lo informado por el Ministerio de Obras Públicas, este proyecto, que requirió una inversión de 450 millones de pesos, se enmarca dentro de los esfuerzos del gobierno para enfrentar la crisis hídrica y garantizar el acceso al agua potable en comunidades rurales.

El Seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo, enfatizó que la obra busca asegurar un acceso vital al agua potable. "La crisis hídrica ha planteado grandes desafíos para muchas comunidades", comentó Cautivo.

Deuda de agua potable pagada



Aquí se detalla lo que significa la acción estatal en beneficio de una comunidad donde solo la inversión pública puede llegar, debido a que la ganancia no es económica.

Lo anterior, en el contexto que por años dichas familias debieron abastecerse con camiones aljibe, con la complicación que trae aparejada dicho problema.

El director de Obras Hidráulicas, Claudio Morales, detalló a Diario Concepción que el proyecto consistió en la renovación completa del sistema de captación y tratamiento. Se instalaron seis punteras de acero inoxidable y se mejoraron los filtros existentes, aumentando el caudal de 1.6 a 3.5 litros por segundo. "Esto no solo mejora la cantidad, sino también la calidad y confiabilidad del agua", afirmó Morales. Además, se implementó un sistema automatizado para asegurar una potabilización efectiva.

Aquí se detalla lo que significa la acción estatal en beneficio de una comunidad donde solo la inversión pública puede llegar, debido a que la ganancia no es económica, sino que es disminuir la vulnerabilidad de cientos de personas, en medio de una crisis hídrica. Bien por mejorar las calidad de esas familias.